

鶴岡ロータリークラブ会報

817

1975-8-19 No.8

鶴岡ロータリークラブ 創立 昭34.6.9 承認 昭34.6.27 353地区
例会場 鶴岡市本町二丁目 ひさこや
例会日 毎週火曜日 午後 12.30 ~ 1.30
事務局 鶴岡市馬場町 鶴岡商工会議所内 電 0235(22)5775
会長 佐藤 忠 幹事 吉野 敷

◆ 点 鐘

◆ ロータリーソング (それこそロータリー)

◆ ビジター・ゲスト紹介

交換学生 齋藤太一君、伊藤久美さん ローターアタト2名

◆ 会長報告

- ❖ 地区ロータリー情報研究会が9月13日に山形で行われます。
義務出席は会員増強、ロータリー情報、広報、青少年、会長
- ❖ 新穂君の訪台に際し姉妹クラブ台湾台中港区RC会長宛にメッセージを託した
- ❖ 9月7日余目に於いてICGFが開催されます。テーマ(後述)
- ❖ 最北水害見舞金募金(45,400円)
- ❖ 353地区本年度派遣学生合同送別会(8月17日)山形に於いて
三井徹、小池両君出席
- ❖ 交換学生の歓送、饞別、パーナー、民芸品贈呈・委託

◆ 交換学生の紹介 —— 国際奉仕委員長 小池繁治君

齋藤太一 鶴岡工業高校卒業米国オハイオPiqua RC (D-667)

伊藤久美 鶴岡工業高校2年米国コネチカットEast Hampton RC (D-798)

◆ 交換学生齋藤君、伊藤さん挨拶

◆ 鶴岡ユネスコ協会加入勧誘 —— 社会奉社委員長 市川輝雄君

◆ 幹事報告

- ❖ 遊佐RC 遊佐町商工会館に例会場、事務局を変更

◆ 会員スピーチ石井敬三君(後述)

◆ 鶴岡RCフォーラム開催案内 ロータリー情報委員長 石黒慶之助君(後述)

◆ 出席報告

◆ 点 鐘

TO DIGNIFY THE HUMAN BEING 人間に威信を!

台中港区扶輪社

会長 吳 金 生 殿

国際ロータリー第353地区

鶴岡ロータリークラブ

会長 佐 藤 忠

真夏のきびしい暑さであります但し会長様をはじめ会員の皆様に於かれましては益々ご健康でお過しの事とお慶び申し上げます。

扱て、私この度当クラブの1975~76年度会長に就任致しましたが、7月中はクラブ内の諸事に追われ、心ならずもご挨拶を申し上げるのがおくれしました事を心からお詫び申し上げます。

貴クラブとは今年3月の盟約以来、公私に亘り交流を重ね、着実に親善を深めつつある事は洵に喜ばしい事で、特に3月の盟約式典に見られた貴クラブの、友好的なお心づかいやその後の会員の皆様の積極的なご活動は当クラブ会員一同敬服申し上げておる次第であります。

新年度の会長としまして、更に一段の成果を期待しながら、強力な活動をして参りたいと存じ、国際奉仕部門に新に国際親睦委員会を設けて、海外3姉妹クラブと密接な進撃を保ちながら、国際間の相互理解を通じて親善と友情の発展に寄与すべく、その活動を担当させる事に致しました。

就中貴クラブとはあらゆる意味に於て、その方法の模索と実現を追求する可能性が多いと信じ、国際親睦委員会に限らず、両クラブの各種委員会の活動分野に亘る相互研究迄に拡げて行く事が出来ましたら誠に幸いで、一段と意義深きものと心から格段のご教示とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

明春の1周年記念式典で皆様と再会出来る事を心楽しみにしながら、簡単ではありますが、就任の挨拶旁々ご協力をお願い申し上げます。

どうぞ会長様はじめ会員の皆様にはご健康に留意されまして、ご活躍なされ、平和にお暮しの程心から祈念申し上げます。

East Hampton R C 会長殿
Piqua R C

国際ロータリー青少年交換学生として鶴岡ロータリークラブが推薦した伊藤久美さん(斎藤太一君)を貴地に送る事が出来ました事深く感謝いたします。

伊藤久美さん(斎藤太一君)は鶴岡工業高等学校に在学中であります。貴地滞在中はロ

ーター交換学生の規則を遵守し、その目的を充分果し得る能力ある有望な青年です。

貴地滞在中は何かと御世話になる事と存じます。何卒よろしく御指導下さいませようお願い致します。

これを機会に両クラブ及び両国間の親善と理解と友情が一層深まる事を期待します。

最後に貴クラブの益々の御発展をお祈り致します。

鶴岡ロータリークラブ

会長 佐 藤 忠

最北の大水害に御援助を

6日未明から最北部を中心に雷を伴う大雨が降り続き真室川町、鮭川村は大打撃をうけました。

又大滝駅に突っ走った土砂、濁流で閉じこめられた、乗客数約2千人。寸断された道路鉄道網、足りない食糧、水、寝具、外部との進路がとぎれたもどかしさ、すべては想像を越えるひどさです。

7日新庄に公式訪問されたガバナー高坂知甫先生より愛情ある御言葉を頂戴し、翌8日午前、長靴姿でガバナー、分区代理共々現地を視察されました。

先生の御助言御了承を頂戴し第353地区ロータリーの皆様方の暖い御援助を御願い申し上げます。

昭和50年8月8日

第353地区 ガバナー 高坂 知 甫
中央北分区 分区代理 布 川 孝太郎
新庄ロータリークラブ

会 長 西 田 次 郎

追伸 御送金は左記宛御願ひ致します。

村山市楯岡十日町1136 布 川 孝太郎

電 話 3-2045番

I CGFテーマ

全 体 会 議 向う10年間のロータリービジョンは何か。

クラブ奉仕A 出席率を95%以上にする最も適切な方法は何か。

クラブ奉仕B 1. 何ゆえに毎年会員を増強せねばならぬのか。

2. 会員の質の向上を計るには

職 業 奉 仕 職業奉仕の具体的事例を問う

社 会 奉 仕 各地域社会に対するロータリーの意識を強化する方法は何か。

国 際 奉 仕 交換学生の受入れ、派遣の際の問題点は何か。

登山雑感

石井敬三

ここ10年も山に登ってない私が山の事を話すというのは、ちょっとおかしなものです。この土地で登山というと鳥海、月山と考えている人が多かろうと思います。しかし本当に登山となれば、私は朝日連峯

を第一にあげます。

それに摩耶山、大鳥池、以東岳も夫々におもむきが違って面白いと思っております。そもそも登山は、頂上に立つそれだけが目的ではなく、汗を流し、苦勞して細道をたどり岩をふまえ、可憐な高山性植物、動物になぐさめられ、苦勞の末に頂上に立つ時を感じる、清新さ、爽快さ、苦勞が苦勞でなくて楽しみに昇華した時に感じる満足感が、登山者の心をとらえた時に、`素晴らしい、`と思うのであります。つまり山を媒介とした自己との格闘であります。それがあまり人の行かない山、誰も行った事のない山であれば、その想いは無上のものとなりましょう。エベレストに登ったアーネストヒラリーは「山がそこにあるから登る」といいました。「冒険心」これも山に登る人をとらえます。

兎が昨今の様に「山え海へ」といった宣伝につられて、バスで相当の高さに上れるとなると、ネコモジャクジもといいたい程、ゾロゾロと登る山は、あまり面白くありません。

新穂さんと北アルプスに行った時も燕岳から槍に行く途中にアルプス銀座という兎があって、まったくゾロゾロの人でした。若い女がハイヒールで来ていたり、日傘をさしていたりといった状態です。登山を甘くみるのは、全く危険な事です。

浅い経験ですが山に行って面白いと思うのは、たまに行きかう見も知らぬ人々が、お互に`ご苦勞さん、`と声をかけ合って往来する事です。下る人は上る人に道をゆずるのも山のエチケットであります。山に入り5日も6日も、人一人会わずに縦走をしたりしますと、誠に人こいしくなります。たまに会う人に`ヤア、`と声をかけるのは、きわめて自然な事です。ことに下界に下って、村の娘さんなどに会うと、手をとりたい程の懐しさと感傷を感じるのは私だけではなかった様です。山は人間の本能がむき出しになり、いい意味でも悪い意味でも、素朴になり楽しみも悲しみも、赤裸々になります。だからこそ山仲間というのは、他人には判らない親近さを感じるのでしょうか。

しかし、食べ残したものを散らし、空缶、空ビンを放置し、道略に糞をたれ、道先案内板をたおす、といった放縦ぶりは、今も昔もあるのですが、誠に困った事です。山に行く人間すべてが善良な人でない証拠であります。

振り返って考えてみますと登山は全く人生の縮図であります。山あり谷ありといった地形的なものが人生の浮き沈みと対象するだけでなく、苦勞に苦勞を重ねた仕事が捻った時の満足感が頂上をきわめた時に相似ている事でもあります。山は冒険心をそそるに格好のものであります。その意味でも困難な山登りを若者に薦めたいものであります。登山は自分に打ち克つ道場といっても過言ではありません。

企業の経営も登山であります。登山以上に苦しい仕事です。会社の業績を上げるのは、一步一步山に登る様なものです。下る事は許されません。止むを得ず下る事になっても、これは上の以上に苦しい事です。ベテランの登山家になれば、登るのも下るのも力の配分を均等にして疲れるという事はありません。

しかし私程度の登山経験しかないものは、



